

Гуманитарный проект ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района» ищет спонсоров



- 1. Наименование проекта:** «Право на мобильность»
- 2. Срок реализации проекта:** 12 месяцев
- 3. Организация - заявитель, предлагающая проект:** государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района»
- 4. Цель проекта:** повысить качество жизни людей с инвалидностью и членов их семей
- 5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:**
 - оказать своевременную помощь в доставке людей с инвалидностью в учреждение социального обслуживания для получения ими социальных услуг, направленных на восстановление разрушенных или утраченных способностей, достижение максимально возможной степени их самостоятельности и участия в жизни общества наравне с другими гражданами;
 - снизить уровень социальной напряженности в передвижении инвалидов в районе;
 - обеспечить доступность социальных услуг инвалидам и детям-инвалидам;
 - увеличить количество инвалидов, обеспеченных социальными услугами.
- 6. Целевая группа:**
 - дети-инвалиды, инвалиды I и II группы с нарушениями центральной нервной системы, инвалиды-колясочники, проживающие в Волковысском районе в количестве 30 человек.
- 7. Обоснование:**

Люди с инвалидностью, дети-инвалиды в силу своих заболеваний пользоваться общественным транспортом не всегда могут, а их родители регулярно сталкиваются с проблемой их доставки к социальным объектам. Приобретение социального транспортного средства поможет таким семьям найти выход из положения. Инвалиды смогут своевременно и полном объеме получить социально-реабилитационные, психологические услуги, принимать участие в спортивной и культурной жизни района.

В настоящий момент в государственном учреждении «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района» отсутствует специальный автомобиль с подъемным устройством для транспортировки инвалидов-колясочников. Уже полгода у инвалидов Волковысского района отсутствует возможность регулярно посещать учреждение социального обслуживания и получать социальные услуги в форме полустационарного социального обслуживания. В связи с этим возникает необходимость просить помощь в подвозе инвалидов у религиозных и негосударственных организаций.

Проект «Право на мобильность» это социально-значимый проект оказания гуманитарной помощи семьям, оказавшимся в трудной жизненной ситуации в транспортировке детей-инвалидов, инвалидов-колясочников, инвалидов, страдающих аутизмом, с нарушениями центральной нервной системы и другими хроническими заболеваниями, препятствующими в передвижении в общественном транспорте, особенно проживающих в сельской местности Волковысского района.

8. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Представленный проект направлен на улучшение качества жизни инвалидов, дети-инвалидов и их семей. В рамках проекта запланированы мероприятия:

Мероприятия	Месяц реализации	Виды расходов
<i>1 этап - подготовительный</i>		
1. Организация и проведение процедуры закупки специального транспортного средства.	1-2 месяц реализации проекта	-
2. Проведение всех необходимых процедур для работы транспортного средства (регистрация, диагностика, страховка, оформление разрешения на допуск транспортного средства к участию в дорожном движении).	3 месяц реализации проекта	Транспортные расходы
3. Создание компьютерной базы данных инвалидов, нуждающихся в подвозе в учреждения социального назначения.	3 месяц реализации проекта	-
<i>2 этап - реализация задач</i>		
1. Разработка маршрутов организации еженедельного подвоза инвалидов в отделение социальной адаптации и реабилитации	4-12 месяц реализации проекта	-
2. Организация и проведение информационной кампании по информированию нуждающихся в подвозе граждан	3 месяц реализации проекта	-
3. Организация и проведение родительской конференции по правам инвалидов	4 месяц реализации проекта	Организация питания
4. Подготовка и реализация планов культурно - массовых и физкультурно-оздоровительных мероприятий	4-11 месяц реализации проекта	Транспортные расходы
5. Разработка туристических маршрутов поездок	4 месяц	-
6. Организация и проведение экскурсионных туристических поездок по достопримечательностям Республики Беларусь	6-9 месяцы реализации проекта	Транспортные расходы

7. Информационная поддержка проекта районными средствами массовой информации. Размещение информации о реализации проекта на официальных сайтах Волковысского районного исполнительного комитета, Территориального центра социального обслуживания населения Волковысского района, в социальных сетях глобальной сети Интернет	4-12 месяц реализации проекта	-
3 этап - заключительный		
1. Круглый стол с участниками проекта по итогам его реализации. Чествование наиболее активных участников проекта 2. Подготовка отчётной документации.	12 месяц реализации проекта	Организация питания, расходы на приобретение сувенирной продукции

9. Ожидаемый результат:

В результате реализации проекта учреждением социального обслуживания будет приобретён специальный автомобиль для перевозки инвалидов, что будет способствовать оказанию своевременной помощи в доставке людей с инвалидностью в учреждение социального обслуживания для получения ими социальных услуг, направленных на восстановление разрушенных или утраченных способностей, достижение максимально возможной степени их самостоятельности и участия в жизни общества наравне с другими гражданами.

10. Общий объем финансирования (в долларах США): 55000\$

Средства донора - 50000 \$

Софинансирование - 5000 \$

11. Место реализации проекта (область/район, город): Волковысский район, г.Волковыск

12. Контактное лицо: Дубровка Елена Романовна – директор государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района». Телефон +375(1512)63905, e-mail: volkovysk.rtc@mintrud.by.



Будем рады сотрудничеству с Вами!

Humanitarian project of the State Institution "Territorial Center of Social Services of the Volkovysk District" is looking for sponsors



1. Name of the project: “The law to mobility”

2. Period of project implementation: 12 months

3. Applicant organization that proposes the project: State Institution "Territorial Center for Social Services of the Population of Volkovysk District".

4. The goal of project: to improve the quality of life of people with disabilities and their families.

5. Tasks planned to be carried out within the framework of the project implementation:

- Provide timely assistance in bringing people with disabilities to social service institutions to receive social services aimed at restoring destroyed or lost abilities, achieving the highest possible degree of independence and participation in society on an equal basis with other citizens;
- Reduce the level of social tension in the movement of people with disabilities in the district;
- Ensure the accessibility of social services to persons with disabilities and children with disabilities;
- Increase the number of people with disabilities provided with social services.

6. Target group:

- disabled children, disabled people of groups I and II with disorders of the central nervous system, disabled wheelchair users, living in the Volkovysk district in the number of 30 people.

7. Justification:

People with disabilities, children with disabilities due to their illnesses are not always able to use public transportation, and their parents regularly face the problem of getting them to social facilities. Acquisition of a social vehicle will help such families to find a way out of the situation. Persons with disabilities will be able to receive timely and full social rehabilitation, psychological services, to participate in sports and cultural life of the district.

At the moment the state institution "Territorial Center of Social Services of Volkovysk District" lacks a special vehicle with a lifting device for transportation of wheelchair-bound people. For half a year people with disabilities of Volkovysk district have no opportunity to regularly visit the institution of social services and receive social services in the form of semi-permanent social service. In this regard, there is a need to ask religious and nongovernmental organizations for help in getting a ride to the disabled.

The project "The law to mobility" is a socially significant project of humanitarian assistance to families in a difficult life situation in transportation of children with disabilities, wheelchair users, persons with autism, with central nervous system disorders and other chronic diseases that prevent the movement in public transport, especially those living in rural areas of Volkovysk district.

8. A brief description of the project activities:

The presented project is aimed at improving the quality of life of persons with disabilities, children with disabilities and their families. The activities planned under the project include:

Activities Month	Activities Month	Activities Month
<i>Stage 1 - preparatory</i>		
1. Organization and conduct of the procedure for the purchase of a special vehicle.	1-2 month of project implementation	-
2. Carrying out all necessary procedures for the operation of the vehicle (registration, diagnostics, insurance, registration of a permit for the admission of the vehicle to participate in road traffic.	3 month of project implementation	Transportation costs
3. Creation of a computer database of disabled people in need of transportation to social institutions.	3 month of project implementation	-
<i>Stage 2 - implementation of tasks</i>		
1. Development of routes for organizing weekly transportation of disabled people to the department of social adaptation and rehabilitation	4-12 month of project implementation	-
2. Organization and conduct of an information campaign to inform citizens in need of transportation	3 month of project implementation	-
3. Organization and holding of a parent conference on the rights of persons with disabilities	4 month of project implementation	Catering
4. Preparation and implementation of plans for mass cultural and physical culture and recreation events	4-11 month of project implementation	Transportation costs
5. Development of tourist travel routes	4 месяц	-
6. Organization and conduct of sightseeing tourist trips to the sights of the Republic of Belarus	6-9 month of project implementation	Transportation costs
7. Information support of the project by the district mass media. Posting information about the implementation of the project on the official websites of the Volkovysk District	4-12 month of project implementation	-

Executive Committee, the Territorial Center for Social Services of the Population of the Volkovysk district, on social networks of the global Internet		
<i>Stage 3 - final</i>		
1. Round table with project participants on the results of its implementation. Honoring the most active participants of the project 2. Preparation of accounting documentation.	12 month of project implementation	Catering, expenses for the purchase of souvenirs

9. Expected result:

As a result of the project, the social service institution will purchase a special car for the transportation of disabled people, which will facilitate the provision of timely assistance in delivering people with disabilities to a social service institution to receive social services aimed at restoring destroyed or lost abilities, achieving the maximum possible degree of their independence and participation in society on a par with other citizens.

10. Total funding (in U.S. dollars): 55000\$

Donor funds - 50000 \$

Co-financing - 5000 \$

11. Location of the project (region / district, city): Volkovysk district, Volkovysk

12. Contact person: Dubrovka Elena Romanovna - Director of the state institution "Territorial Center of Social Services of Volkovysk District". Phone: +375(1512)63905, e-mail: volkovysk.r-tc@mintrud.by



We will be glad to cooperate with you!